



**Nombre de alumno: David Daniel
Vázquez Hernández**

**Nombre del profesor: LUZ ELENA
CERVANTES MONROY**

Nombre del trabajo: ensayo

**Materia: ciencia, tecnología, sociedad
y valores**

Grado: 4 parcial

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

ENSAYO SOBRE CIENCIA, TECNOLOGÍA, CULTURA GLOBAL, CULTURAS LOCALES, RELACIONES INTERCULTURALES Y GESTIÓN DEMOCRÁTICA DEL RIESGO SOCIAL Y CULTURAL

El impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas.

El impacto social de la ciencia y la tecnología ha sido definido como los efectos positivos o negativos en la población, de la incorporación de conocimiento científico y tecnológico en prácticas sociales, hábitos e instituciones.

La principal ventaja de la globalización tecnológica es que los países menos desarrollados pueden acceder a nuevas innovaciones que les permitan aumentar su productividad. No cabe duda que la tecnología nos facilita la vida y que en la historia todas las grandes innovaciones han sido criticadas en su momento.

Actualmente se ha experimentado a nivel mundial transformaciones muy importantes, principalmente en actividades económicas creando nuevos mercados transnacionales, que con el tiempo se crearon en mercados internacionales y actualmente los conocemos como economía global.

La ciencia y la tecnología han apoyado este proceso. Los medios de comunicación han sido muy influyentes en la sociedad y se han podido desarrollar gracias al avance de la ciencia.

La inversión en ciencia y tecnología es clave para el desarrollo de un país, ya que esto impacta directamente en el crecimiento del PIB y aumenta la productividad, lo que se traduce en una mejora en la calidad de vida de la población.

Tanto la ciencia como la tecnología justifican su existencia en la búsqueda y el desarrollo de productos, servicios, medios, herramientas y otras entidades, capaces de satisfacer las necesidades humanas y de la vida en general, problemas de salud se han solucionado gracias a la ciencia y tecnología.

La ciencia como también la tecnología aportan a nuestras vidas ya sea por medio de alimentación, los medicamentos hasta también nuestra seguridad para poder vivir mejor.

El impacto social de la ciencia y la tecnología ha sido definido como los efectos positivos o negativos en la población, de la incorporación de conocimiento científico y tecnológico en prácticas sociales, hábitos e instituciones.

El mayor impacto de la ciencia y la tecnología en la economía es en la productividad. Esto significa más producción a menor costo. Como resultado del aumento de la productividad, los salarios reales de los empleados aumentan y los precios de algunos productos disminuyen.

Algo que caracteriza la globalización, es la interacción en la sociedad entre diversa regiones, a consecuencia.

Se trata de unir las reglas del comercio y la venta de productos en el mercado y los procesos productivos y comerciales hacia una globalización cultural.

Los productos que llegan al país desde el extranjero, crean y difunden propaganda publicitaria y tecnológica sobre sus productos para que sean vistos como los mejores y hacen atractivas sus mercancías y tienen mayor número de clientes.

La globalización, además, atrae inversiones de otros países, trae desarrollo tecnológico, mejora las relaciones con otros países, potencia el comercio internacional y abre las puertas a las diferentes culturales.

Debido a esto la globalización se han modificado costumbres al incorporarse a más culturas. Algunos los consideran positivos pero se consideran los cambios con cierto temor como día de muertos por Halloween.

<https://economipedia.com/definiciones/globalizacion-tecnologica.html>

<https://carlosherreraquierrez-3-c-nl214.webnode.es/news/el-impacto-de-la-ciencia-y-la-tecnologia-en-las-sociedades-globalizadas/>

<https://www.utec.edu.pe/blog-de-carreras/utec/cual-es-la-importancia-de-la-ciencia-y-la-tecnologia-en-la-humanidad>

Relaciones interculturales y cambios en la cultura local: ¿Halloween o Día de muertos?

En noviembre 1 y 2 se lleva a cabo la celebración de día de muertos, Es una importante costumbre para recordar a familiares a parientes o amigos cercanos.; pero, sin embargo en los últimos años esta tradición ha ido perdiendo fuerza, ya que el día de muertos ha ido perdiendo su tradición y costumbre debido a la llegada del Halloween.

Cada fiesta como Halloween y día de muerto son celebradas en octubre y noviembre tiene su origen y guardan similitudes.

En estos últimos años la fama de Halloween a crecido debido a la influencia de los medios de comunicación principal mete la televisión, el numero de personas que prefieren celebrar Halloween en vez de día de nuestro va creciendo, debido que las nuevas generaciones no conocen más Halloween que día de muertos.

No es que Halloween se esté apropiando del Día de Muertos, es que el Día de Muertos se parece más a Halloween con cada año que pasa. Cada año son menos las personas que trasmiten esa tradición a sus hijos.

Bueno y de donde vino esta tradición? y cómo surgió?

halloween

Las raíces del Halloween es un antiguo festival celta llamado Samhain, que significa fin del verano. Se celebraba en Irlanda cuando finalizaba la temporada de cosechas, era una celebración de los antiguos pueblos celtas que duraba tres días y empezaba el 31 de octubre.

La palabra Halloween o Hallowe'en data aproximadamente de 174529 y es de origen cristiano. La palabra "Hallowe'en" significa "Noche de los Santos". Proviene de un término escocés para la víspera de Todos los Santos (la noche anterior al Día de Todos los Santos). En escocés, la palabra "eve" es par, y se contrae como e'en o een. Con el tiempo, (All) Hallow (s) E (v) en evolucionó a Hallowe'en. Aunque la frase "All Hallows" se encuentra en inglés antiguo, "All Hallows' Eve" no se ve en sí misma o sea el significado bien claro sino hasta 1556.

La celebración de Halloween se ha convertido en algo muy tradicional no sólo en los Estados Unidos, sino que además esta festividad se ha exportado a otros muchos países aunque su origen no sea para nada el americano

Las actividades de Halloween incluyen el dulce o truco (o el disfraz y el alma relacionados), asistir a fiestas de disfraces de Halloween, tallar calabazas en jack-o'-lanterns, encender hogueras, menear manzanas, juegos de adivinación, hacer bromas, visitar atracciones embrujadas, contar historias que producen miedo, además de ver películas de terror, etc

En cambio, **DIA DE MUERTOS** es la cosmovisión indígena que refiere al regreso a casa de las almas. Nace de los rituales religiosos católicos traídos por los españoles junto con la conmemoración de los indígenas prehispánico.

Al convertir a los nativos del Nuevo Mundo se dio lugar a un sincretismo que mezcló las tradiciones europeas y prehispánicas, haciendo coincidir las festividades católicas del Día de todos los Santos y Todas las Almas con el festival similar mesoamericano, creando el actual Día de Muertos.

El Día de Muertos es una celebración 100% mexicana que ya quisiera cualquier otro país tener cada estado tiene su tradición y se celebra este día con algo distintivo, por ejemplo, al sur y centro del país es tradicional que los panteones y las calles de los pueblos se convierten en inmensos alares a sus familiares fallecidos.

Consiste en colocar ofrendas y altares decorados con flores de cempasúchil, papel picado, calaveritas de azúcar, pan de muerto, mole o algún platillo que le gustaba a sus familiares a quien va dedicada la ofrenda, y al igual que en tiempos prehispánicos, se coloca incienso para aromatizar el lugar.

Asimismo, las festividades incluyen adornar las tumbas con flores y muchas veces hacer altares sobre las lápidas, lo que en apocas indígenas tenía un gran significado porque se pensaba que ayudaba a conducir a las ánimas a transitar por un buen camino tras la muerte

La celebración del Día de Muertos se lleva a cabo los días 1 y 2 de noviembre ya que esta se divide en categorías: De acuerdo con el calendario católico, el 1 de noviembre corresponde a Todos los Santos, día dedicado a los “muertos chiquitos” o niños, y el día 2 de noviembre a los Fieles Difuntos, es decir, a los adultos

https://sumate.mx/dia-de-muertos-tradicion-100-mexicana/?gclid=EAlaIQobChMIldrFs_mC7gIVivLjBx3dUwVnEAAYASAAEgIYKvD_Bw

E